

Presentación del agente de escritura Instrucciones para el acceso domiciliaria

Estimado Padre/Guardián:

En la era digital actual, enseñar a los estudiantes a tocar el tipo es imperativo. A medida que los estudiantes adquieren habilidades de teclado, esta valiosa habilidad ayudará a que lam tenga éxito en sus futuros años escolares.

Con esto en mente, estamos encantados de informarle que nuestra escuela ahora tiene acceso a uno de los tutores de mecanografía más innovadores disponibles - **Typing Agent. (rsd.typingagent.com)** . Typing Agent es un programa 100% basado en web que enseña estas habilidades de teclado muy importantes. Typing Agent tiene cientos de lecciones, y refuerza el aprendizaje para escribir con juegos divertidos y emocionantes y misiones para que los estudiantes disfruten.

Un beneficio importante de Typing Agent es que ayuda a preparar a nuestros estudiantes para cumplir con los Estándares Estatales Básicos Comunes establecidos a nivel nacional y tomar evaluaciones en línea. CCSS dictan que los estudiantes deben tener amplias oportunidades para demostrar suficiente sandá el dominio de las habilidades de teclado específicas para su nivel de grado y participar en un actividades de tecnología rica sin estructura como parte de toda una clase, en grupos pequeños y con un socio. Typing Agent nos da tecnología de vanguardia para ayudar a nuestra escuela y a su estudiante a alcanzar estos objetivos y tener éxito en esta era digital.

Otra característica emocionante de Typing Agent es que su estudiante **puede iniciar sesión en el programa tanto desde la escuela comodesde casa**, este acceso permite a su estudiante continuar practicando el teclado desde casa a través de un ordenador listo para Internet, iPad o dispositivo Android . Para desarrollar la memoria muscular necesaria para un teclado eficiente recomendamos a los estudiantes que practiquen 15 minutos al día, la mayoría de los días de la semana. Esto es mucho mejor que menos sesiones de práctica más largas.

Por favor, consulte los datos de inicio de sesión adjuntos a esta carta, ya que le dará instrucciones de inicio de sesión importantes.

Esperamos que anime a su hijo a usar el agente de escritura de manera consistente con el fin de asociarse con nosotros para lograr su más alto nivel de competencia.

Sinceramente

•Sra. Panesko

Primaria Carnación
Distrito Escolar de Riverview

REQUISITOS TECNICOS PARA EL AGENTE DE ESCRIBIR:

El agente de escritura es compatible con ordenadores de sobremesa Windows y Mac/Apple. También es iPad y Android Compatibles.

Para acceder al agente de escritura, necesitará lo siguiente:

1. Acceso a Internet.
2. Un navegador de Internet actualizado como Firefox, Google Chrome, Internet Explorer Ver. 9 o superior o Safari.
3. Se ha actualizado Adobe Flash Player (disponible para descargar gratis en <http://www.adobe.com>).

Si experimenta problemas técnicos, visite nuestra página de compatibilidad en: <http://typingagent.com/content/test-compatibility.php>